



幼児クラスだよ!

あゆみ保育園 園長 江郷勝哉
担当 岡本智子

朝晩は冷え込み、少しずつ秋の深まりを感じる季節になりました。

さて、12月9日(土)には生活発表会が行われます。各クラスで劇の練習が始まり、大きな声で台詞を言ったり、元気に歌ったり、とても張り切っている姿が見られます。戸外活動も十分に取り入れ、リフレッシュしながらお子様達と一緒に練習を楽しんで行っていきたいと思っています。



お願い

- ◎降園時、危険ですので園庭で遊ばないようにお願い致します。
- ◎体操の日で寒い場合は、半袖・半ズボンの体操着の上に長袖を着るようにしてください。
- ◎寒い日には、午睡時に床暖房を使用しますので、薄手の毛布1枚でお願い致します。
- ◎園庭や散歩で使用する保育園用の上着は、フードがなく薄手のフリースのようなものでお願いします(危険防止の為)。

今月の予定

- ◎ 2日(木) プラネタリウム
- ◎ 8日(水) 11月生まれのお誕生日会
- ◎ 9日(木) 七五三持ち帰り
- ◎ 13日(月) 勤労感謝のプレゼント持ち帰り
- ◎ 29日(水) 発表会予行練習

(8:45までに登園)

生活発表会の当日の衣装について

上…白のブラウス or 襟付きシャツ or ポロシャツ

下…黒又は紺の半ズボン or スカート、白の靴下

※当日のみで構いません。

- 各クラスで衣装のお願いをすることがありますので、その際にご協力よろしくお願い致します。

つきぐみ

10月に入り、発表会に向けて劇の練習を始めています。今年度、つきぐみは【スイミー】のお話を演じます!スイミーは、大好きな本の中の一冊で、海の生き物に興味のあるお子様が多い“つきぐみさん”にぴったりの題材だと思ったからです。春から本の読み聞かせで親しみ、お部屋で赤と黒の金魚を飼育したり、魚の製作をしたりして、イメージを膨らませてきました。「ぼくはスイミーがやりたい」「わたしはナレーターがやりたい」と自分の意志がしっかりしているきりんさんを中心に、うさぎさん、りすさんも興味を持って練習に参加しています。みんなの前で恥ずかしがっていたお子様も、「劇の練習やりたい」という声が多く聞かれ、演じることが楽しいようです。今から、やる気に満ちており、今後がとても楽しみです。セリフや踊り、小道具づくりなど、お子様と一緒に考えながら、劇をつくっていきたいと思います☆

にじぐみ

運動会が終わり、12月の発表会に向け、きりんさんを中心に劇の練習が始まりました!今年度、にじぐみは【うらしまたろう】のお話に挑戦します!題材選びは、きりんさんが行い、いくつかの意見の中から話し合いで決定しました☆ 題材が決まり、絵本をクラスに用意すると、きりんさんだけでなく、りすさんやうさぎさんも絵本を見ながら「おさかなやりたいな〜」「わたしはこのおひめさま(乙姫様)がいい!」と意見が飛び交い、お話の内容にも興味をもち、お子様同士、内容について話し合う姿がとても微笑ましい日々です♪ 練習の中では、先生が決めたセリフを言うのではなく、言い回しや動き、歌の振り付けにもお子様の意見がたくさん加わっています!泉のように溢れ出るアイディアに、練習に参加している先生達もワクワクする気持ちごとまりません!素敵な劇になるよう、にじぐみ皆で一丸となり、取り組んでいきたいと思います☆

ほしぐみ

運動会や遠足が終わり、いよいよ発表会に向けた練習がスタートしました。ほし組は【にんぎょひめ】を行います。原作とディズニーでストーリーの違いがあり、色々な人魚姫の絵本を見て話し合いを行いました。「人魚姫が最後に泡になる」「人魚姫は天使になる」「王子様と結婚してハッピーエンドになる」の3つの終わり方があり、「泡になるのはかわいそうだからやめよう」「天使になるのはかわいから良いね」「王子様と結婚するのが幸せだから良い」など意見を出し合いながら、ストーリーを決めていきました。また、部屋に台本を置いておくと、きりんさんは自ら読んで覚えたり、友だちともごっこ遊びを楽しんだりするなど意欲的に取り組もうとする姿が見られます。りすさんやうさぎさんは恥ずかしがりながらも踊りでは意欲的に取り組む姿が見られます。楽しい劇になるように皆で協力して取り組んでいきたいと思います。



※おたよりを紙媒体で欲しい方は、事務所までお越してください。また、おたよりは園のホームページにも掲載しております。

保育園の行事や生活の様子が、あゆみ保育園のホームページのブログで公開されております。ぜひご覧ください。また、ご都合の悪い写真や文言等ございましたらお申し出ください。削除いたします。

あゆみ保育園のホームページ

<https://www.ayumihouikuen.jp>